

# MATSUDA BALL CHAMPIONSHIP 2021



## 「マツダボールチャンピオンシップ 2021 岩手大会」 出場ご支援のお礼

拝啓 初秋の候、皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。  
日頃より、当チームの活動に対しましては、一方ならぬご理解ご支援を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて、この度「マツダボールチャンピオンシップ 2021」全国大会出場に際しまして、多大なるお祝金、寄付金などのご支援を賜り、心より感謝申し上げます。今大会の初戦は、東北の強豪秋田北リトルシニアとの戦いで序盤から得点を献上し苦しい立ち上がりとなりましたが、以降は粘り強く終盤まで五角の戦いが続いたものの結果は惜敗。しかしながら、野球の神様は札幌中央シニアに微笑み、幸運にも2回戦進出の機会を与えていただきました。初勝利を目指して挑んだ2回戦、相手は滋賀県内11チームの主力が揃う滋賀選抜との戦い、選手たちは、全国レベルの高さを身近に感じながらも最後まで「全力疾走」で戦い抜き、逞しい成長を遂げる遠征機会となりました事をご報告致します。

この度の皆様からの温かいご声援やご支援に対し、選手はもとより球団関係者一同重ねて御礼を申し上げますとともに、今後とも当球団に対するご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

2021年9月吉日  
札幌中央リトルシニア球団